



► LIGA 2

Mimpi Laskar Mataram Kandas

JOGJA—Mimpi PSIM Jogja untuk lolos Liga 1 kandas. Laskar Mataram gagal melangkah ke babak semifinal Liga 2 2023 meski menang melawan PSMS Medan di laga terakhirnya dengan skor 1-2.

Yosef Leon
yosef@harianjogja.com

Gol kemenangan yang menyedihkan bagi Laskar Mataram itu dicetak oleh Sukarja menit ke-21 dan Sheva di menit ke-76, sementara gol tuan rumah dicetak oleh Gunawan Sihalohe di menit ke-79.

Dengan kemenangan itu PSIM Jogja duduk di peringkat 3 klasemen akhir grup X, punya poin sama dengan Persiraja yang kalah 1-0 di pertandingan lainnya melawan Semen Padang. Meski sama-sama mengoleksi poin sembilan dengan Persiraja, PSIM kalah selisih gol. Empat kontestan semifinal pun diraih oleh Semen Padang, Persiraja, Malut United dan PSBS Biak.

Pelatih PSIM Jogja Kas Hartadi berterima kasih kepada pemain yang bermain maksimal. "Saya ucapkan banyak terima kasih sekali kepada

► Gol kemenangan yang menyedihkan bagi Laskar Mataram itu dicetak oleh Sukarja menit ke-21 dan Sheva di menit ke-76.

► Kas menyebut meski timnya tidak lolos ke fase selanjutnya tapi dirinya bangga telah kebersamai Laskar Mataram.

pemain PSIM yang sore ini bermain sangat luar biasa dan bisa memenangkan pertandingan. Kemenangan ini buat manajemen dan supporter yang ada di Jogja," katanya se usai laga.

Kas menyebut meski timnya tidak lolos ke fase selanjutnya tapi dirinya bangga telah kebersamai Laskar Mataram selama musim ini. "Tim sangat bagus diawali dengan kebersamaan dan kekeluargaan yang sangat kuat sekali bagi manajemen, pelatih dan ofisial. Jadi kami sudah bilang ke semua pemain agar berusaha untuk lolos ke fase selanjutnya, tapi kita kalah dari jumlah goal," jelasnya.

Gelandang PSIM Sheva meminta maaf kepada supporter karena Laskar Mataram gagal lolos ke semifinal Liga 2 musim ini. "Saya mohon maaf kepada

suporter Jogja langkah kita terhenti sampai 12 besar tapi pertandingan kali ini kita bisa menang dan kemenangan ini kami persembahkan bagi seluruh supporter," ujarnya.

Asisten pelatih PSMS Medan Legimin Raharjo mengaku pemainnya sudah berlaga maksimal fi pertandingan ini, tetapi hasil berbicara lain. "Kami ninta maaf hasilnya ga sesuai, kita kalah di kandang. Semua sudah bermain maksimal tapi hasil mengecewakan kita, sekali lagi kami minta maaf," katanya.

Laga Terakhir

Sementara itu, Tim Malut United asal Maluku Utara (Malut) memastikan lolos ke semi final setelah menang menang 2-1 atas Deltras FC Sidoarjo dalam laga pamungkas Pegadaian Liga 2 musim 2023/2024 di Stadion Madya Gelora Bung Karno, Jakarta, Sabtu.

Pelatih Malut, Imran Nahumarury, berhasil membawa anak-anak asal Maluku Utara memenangi pertandingan di laga terakhir melalui gol dari Wawan Febrianto menit ke-26 yang tidak bisa diantisipasi penjaga gawang Deltras FC, Feri Bagus Kurniawan.

Selain itu, gol kedua berhasil dicetak Ilham Udin Armayin lewat sundulan kepala pada babak kedua, sehingga berhasil menggandakan keunggulan menjadi 2-0 setelah menerima umpan pojok dari Frets Butuan dari tendangan pojok.

Kendati demikian, di akhir babak kedua tepatnya di menit 93, Deltras FC berhasil memperkecil keteringgalannya melalui gol bunuh diri pemain belakang Malut United Rio Saputro.

Sehingga, gol menjadi gol terakhir bagi Deltras Sidoarjo dan kemenangan itu membawa Malut United keluar sebagai juara grup Y dengan nilai 10, sedangkan Deltras di posisi kedua dengan poin 9.

Imran Nahumarury menyatakan apresiasinya atas kemenangan 2-1 atas Deltras Sidoarjo yang berhasil diraih anak asuhnya, karena telah memberikan kemampuan 200% saat menghadapi Deltras dalam matchday ke-6 12 besar Pegadaian Liga 2 2023-2024 dan berhasil lolos ke semi final.

"Tidak ada pilihan lain, para pemain memberikan 200 persen kemampuan mereka dan hasilnya Malut United menang," kata mantan pelatih PSIM itu. (Antara)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005